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О плане соцпалыш-ако- 
номического развитая рай- 
оца па 1989 год и итогах 
■^в&олпениж плана сойи* 

ллыюго я экономического 
рнивншя *  1088 году. До
клад А, М.' Вахонина — 
председателя исполкома 
райсовета—обсуждало я па 

седашш г.ятн секций.

По вопросам о бюджета 
района иа 1989 год и об 
исполнении бюджета за 
1987 год выступил заведу

ющий райфииотделом 
И. М. Кузнецов. С содокла
дом выступил председа
тель планово-бюджетно Л 
комиссии В. В. Дряхлов.

F$ прениях но обсуждае
мым вопросам выступили 
депутаты: А. И. Сыченко— 
директор рыбозавода, С. П. 
Соловьев — рабочий реч
порта. Н. г . .Матко — пред-
сп д ател ь  и сп олком а П ер е
гребинского сельсовета,
С II. Нартымов - па пед у - .

}.нцни райгосархштм,
председатель районного

совета ветеранов воины и 
труда, !’. И. Попова — 
председатель исполкома 
Батлымского сельсоае га, 
К>. М. Воробьев — началь
ник пристаии, Л. Ю. Пету
хов — заместитель предсе
дателя исполкома рн йсо- 
вота,. И. И. Муртазин 
директор Октябрьской 
средней школы.

Кроме того, на еессн.. 
были утверждены основ
ные организационные ме
роприятия Октябрьского 
районного Совета народ
ных депутатов но выпол
нению плана соцначьне
экономического pa.:HiiruH 
района в Н<89 году. Гыл 
заслушан отчет заведую
щей отделом торговли рай
исполкома Г. В. Слободско
вой, а также рассмотрены 
следующие вопросы:

в состап членов hcho-iho 
ма райсовета набран В. В. 
Ярмолюк — начальник Ок
тябрьского линейио-пронл- 
водственного управления 
магистральных газопро
водов;

в должности паведующей 
организационным отделом 

райисполкома утверждена 
Л. И. Погодина;

председателем комитета 
по физической культуре
н спорту утвержден Н. И. 
Плетеиьков,

Т Р А Г Е Д И Я  
К О С Н У Л А С Ь  
И Н А С

По инициативе совета дружины и комитета ком
сомола школы .JMs 1 был организован добровольный 
сбор теплых вещей, предметов первой необходимо
сти 1цля отправки в районы, пострадавшие от земле
трясения. 17 декабря было решепо выйти на суббот
ник, Фронт работ подготовил горком ВЛКСМ. Все ре
бята без исключения вышли на расчистку железно
дорожных путей па нижнем складе Няганского «ППХ. 
Заработанные средства были перечислены на счет, 
который сегодня стал символом не только беды н 
горя, но н братской помощи, интернационализма.

Много посылок с теплыми вещами собрали уча 
щиеся городских школ ЛьМг 3, 4 и 6. Более 1000 руб 
лей перечислили школьники на счет Лг 700412. Эта 
сумма появилась в результате проведения ярмарок 
солидарности и работы на субботниках.

Не отстах от города н район. Так, к примеру, 
УиъЮганская комсомольская организации на часть 
собранных денег закупила вагон пиломатериалов для 
Вгнравки в районы бедствия.
? А недавно в нашу школу пришло печальное изве
стие о трагической гибели выпускника 1987 года Ап
тона Романа, который был в числе военнослужа
щих, направлявшихся на самолете «Ил-76» в район 
бедствия для оказания экстренной хюмощи по; гра 
давшим.

Я знал Антона лично. Он учился вместе с моим 
старшим братом, бывал у нае дома... Не буду гово
рить о нем много. Скажу коротко н понятно: это был 
хороший парень! Сейчас в школе помещен ого чорг- 
рат п краткая бпографня, в которой не прибавится 
больше ни строчки... Траурный почетный караул у 
ег# портрета песут лучише комсомольцы школы.

J . . П. КАМСКИЙ.
; Учащейся 10«а» класса средней школы №  I.

Член ГК ВЛКСМ,

П Р А В О Ф Л А Н Г О В Ы Е  п я т и л е т к и

Геннадий Георгиевич Сердюк и Ми
хаил Дмитриевич Иванов и Красноле
нинском управлении буровых работ 
Л* 1 работают с 1981 года. Они — та
келажники.

С первых дней работы зарекомендо
вали себя только с положительной

стороны, Добросовестны, пользу гея ав
торитетом среди товарищей.

На снимке: Геннадий Георгиевич 
Сердюк и Михаил Дмитриевич Ива
нов.

Текст и фото В. БЕЗНОСОВА.

Н а д о  
записываться  
в отряды

В прошлом номере на 
этом месте было опублико--- 
вапо письмо II. В. Пышно- 

, го. Он выразил желание 
помочь Армении в строи
тельстве разрушенных го
родов. Заместитель пред
седателя горисполкома 
А. В. Кашигин, который 
возглавляет городской 
штаб для оказания помо
щи пострадавшим, отвеча
ет на эту просьбу:

«В городе создаются вос
становительные команды, 
которые смогут работать в 
Армении автономно, имев 
свои механизмы, жилье и 
продукты. Такие группы 
созданы в объединении 
«Краснолепин с к и е ф т е - 
гав», трестах «Приурал
нефтегазстрой», «Красно
ленинск? р у б о п р о в  о д - 
строй», «Узтюменьдор
строй», строителыш-аюи- 
тажном поезде «Узбектю
меньжилстрой», Они ждут 
разрешения на выезд. Же
лающие могут примкнуть 
к этим отрядам, а в оди
ночку лучше не ехать».

С т р о и т е  я г о р о д

Кирпич преткновения
Как ни хорошо ведут себн учени

ки школы Лг 3, а воды им п оас- 
сеГш все равно не наливагог. К 
ужасу родителей, учителей и стро
ителей. младшеклассники долгое 
время пытались осваивать эго соо
ружение посуху, но вскоре добро т о  
сколоченный забор, окруживший 
строительство, положил конец тре
нировкам. И пока бассейн не бу
дет построен, ученикам остается 
плавать только в грамматике п 
арифметике.

Некоторые окрестили бассейн 
возле школы .М 3 «стройкой века». 
Нет, это явное преувеличение и 
даже очернительство: ему скоро 
пойдет всего лишь пятый год. Но, 
видимо, пе последний. Из заплани
рованных на этот год 548 тысяч 
рублен строительно-монтажных ра
бот, которые необходимо выполнить 
для окончания строительства, сде
лано пока только 166 тысяч, то есть 
всего лишь треть. Но бассейн н не 
«ог быть закончен: из 478 тысяч 
штук кирпича выдано 283,5 тысячи.

Кирпич — это строительный ка
мень преткновения, и, видимо, не 
только для Нягани. Тресту * При
уралнефтегазстрой», например, вме
сто потребных 3600 тысяч штук 
кирпичей главк выделил только 
полтора миллиона, а ему, в свою 
очередь, пришлось отказать и стро
ительному управлению №  73, заня

тому иа бассейне: вместо необхо
димых в этом году 886 тысяч штуи 
выделено 311885 кирпичиков. Срыв 
строительства бассейна отсутегвием 
кирпича объясняют абсолютно все: 
и начальник участка С. Л. Бодрое, 
и главный инженер СУ-73 В. М. 
Поляев, п заместитель управляюще
го трестом по снабжению О. 'Е. 
Грабовскпй, При этом, правда, не
множко валят друг иа друга, на
пример, Олег Евстафьевич утверж
дает. что кирпич, выделенный спе

циально для строительства nacciMi
на, СУ-73 израсходовало па дру- 
гих объектах, а Валерий Михайло- 
вич уверяет, что нельзя было ина
че: нужно сдавать трансформатор 
и у ю подстанцию, пли, скажем, ка- 
бель к вводному дому -V 26 
полагается прокладывать в специ
альном кирпичном тонпеле, а чтобы 
остаться главным инженером и но 
стать случайно инженером по соц
соревнованию, приходится главное 
внимание уделять именно этим 
объектам. И прав Сергей Леонидо
вич. когда говорит, что для окочча- 
ния бассейна необходимо 300 ты
сяч штук кирпича, хотя, по тре
стовским сведениям, осталось вы
дать только 194,5 тысячи. Но МЮ 
или 194 — его все равно не хвата
ет. И в этом позиции всех троих 
весьма монолитны.

Так что же, из-за этой «объек
тивной причины» пе купаться ни 
нам, пи детям нашим в няганских 
бассейнах?
* В статье В. Селюипиа «Глубокая 
реформа илп реванш бюрократии?», 
которая опубликована в седьмом 
номере журнала «Знамя» за этот 
год, есть такая цифра: сейчас в 
стране ведется 350 тысяч промыш
ленных строек, причем иа каждый 
объект приходится по 12 строите
лей. Строек соцкультбыта, вероят
но, тоже немало. Так для чего же 
об этом наперебой пишут цент
ральные галеты и журналы, просто 
криком кричат, чтобы мы в очеред
ной раз поражались расейской рас
хлябанности и посмеивались над 
столичными бюрократами, что ли? 
Нет, видимо, затем, чтобы мы эти 
общие цифры соотносили со свои
ми, более копкретпыми, п де о  ин 
свои выводы.

Так вот, у нас. с вами в нашем 
отдельно 'взятом городе Нягани 
coiiчас одновременно- ведется етро-*

нтолмтио сразу трех оассемпои: у 
школы Лг 3, у дома культуры лес
промхоза, в микрорайоне геологов. 
И если строить сразу все, то. ко
нечно же, никакого кирпича пе хна- 
тпт. Вот и стоят у пас три засне
женных мертвых памятника ведом
ственному подходу к развитию 
социальной сферы.

Попятно, что администрация лес
промхоза и руководство экспеди
ции в первую очередь заботятся о 
своих коллективах. И пик го не 
спорит: трп бассейна лучше, чем 
один. Но рока-то н вовсе ни одного. 
И если построить сразу три. как 
мы видим, нет возможности, то пе 
лучше яп сконцентрировать все 
силы па одном объекте? Не может 
быть, чтобы плановой комиссии 
горисполкома оказалось не по си
лам определить приоритет.

На мой взгляд, приоритет этот 
должен бьпь отдан бассейну шко
лы №  3. Хотя бы по той причине, 
что население поселков геологов и 
лесников значительно меньше, чем 
население центрального микрорай
она, где кроме сберкассы и трех 
магазинов (остальные, приютившие
ся в приспособленных квартирах, 
можно обозначить разве как торго
вые точки — как по площади, так и 
по сути) больше нет ничего, да и 
их нельзя причислить к объектам 
досуга. Жители Восточного, думаю, 
тоже Пылн бы за то, чтобы строить
бассейн именно в Первом микро
районе.

Конечно, у руководителей КНГРЭ 
и леспромхоза есть своя точка зре
ния па этот счет. Но, осмелюсь 
спросить, кому власть Принадлежит 
в городе нашем? За двумя, здйцамп 
погонишься, ни одного а* 'в̂ ьма- 
ешь — ату народную поговорку яё- 
цлохо бы Помнить народным ДОЦУ1 
татам-

c. КАЛЕЩУК.


